

El Comité Central del Partido Comunista de Chile manifiesta su más profunda alegría y saluda a Valentín Trujillo por haber obtenido el Premio Nacional de Artes Musicales. Destacamos su noble espíritu solidario al volcar su vida a la difusión de la música nacional y a la creación artística. Es innegable que su música ha acompañado a muchas generaciones de chilenos y chilenas, transmitiendo mediante su arte una conexión directa con las emociones, las sensaciones y los sueños de miles de compatriotas que apuestan por una vida vinculada a una estética de renovados matices culturales.

Con la misma fuerza valoramos profundamente esta distinción a un músico popular, reconociendo en su figura un nexo directo con su pueblo que ve en él a un compañero que ha estado al servicio de las causas populares. Porque las artes adquieren una mayor significación cuando su obra se vincula a las transformaciones sociales, reivindicando todos aquellos valores que se expresan a través del humanismo.

Las distinciones que ha recibido a través de su trayectoria musical dan cuenta de un trabajo arduo en defensa de los valores que intrínsecamente envuelve la música y las artes en general, como por ejemplo cuando es condecorado con la Orden al Mérito Artístico y Cultural Pablo Neruda o el Premio Pulsar, al Fomento y Difusión de la Música.

Para el Partido Comunista de Chile es un orgullo que pertenezca a nuestras filas, compañero de tantas luchas y de batallas por construir, en beneficio de nuestro pueblo y su defensa por mayor y mejor justicia social.

Hoy nos saludan las notas musicales de un rojo amanecer.

Comité Central Partido Comunista de Chile

Septiembre 6 de 2024

252,387 total views,

10 views today